

Gira despedida de los escenarios

Paloma San Basilio **GRACIAS**

Tour - España

“Siento que hay otros recorridos que debo empezar o continuar, pero antes de ello, no quiero dejar esta increíble aventura sin darles una y mil veces las GRACIAS. Siempre vivirán en mi corazón”

Paloma San Basilio



www.grupomundo.es

www.palomasanbasilio.es

GRACIAS

tour

Paloma San Basilio, una de las voces más icónicas y versátiles en la escena musical latina, ha anunciado su tan esperada gira mundial titulada “GRACIAS”, en honor a sus 50 años de trayectoria artística. Esta gira monumental, que marca el fin de una era en la música latina, dará inicio en octubre y llevará a la aclamada cantante por escenarios de todo el mundo.

Con una carrera que ha sido testigo de éxitos inolvidables y momentos inigualables, Paloma San Basilio se embarca en este viaje de despedida para agradecer a sus fieles seguidores por su inquebrantable apoyo a lo largo de los años. Acompañada por su talentosa banda, que incluye a su propia hija entre las coristas, San Basilio promete una experiencia inolvidable llena de música, emoción y recuerdos que perdurarán en la memoria de todos los asistentes.

“Mi querida gente, este año celebro 50 años en la música y en los escenarios. Ha sido un viaje

maravilloso y jamás pensé, al comenzar mi carrera, que encontraría un camino tan rico, sorprendente y generoso”, expresó Paloma San Basilio. “Todo ha sido en gran medida gracias a ustedes que han estado ahí, acompañándome. Por eso esta gira se llama simplemente ‘GRACIAS’”.

La gira “GRACIAS” será un tributo a los éxitos que han definido la carrera de San Basilio, incluyendo canciones emblemáticas como “No llores por mí Argentina”, “Luna de miel”, “Porque me abandonaste”, “Juntos” y “Cariño mío”. Con más de 16 millones de discos vendidos a lo largo de su carrera, Paloma San Basilio ha dejado una huella imborrable en el mundo del espectáculo y continúa siendo una de las artistas más queridas y respetadas en la música latina.

“No quiero dejar esta increíble aventura sin darles una y mil veces las ‘gracias’”, añadió San Basilio. “Siempre estaréis en mi corazón”.



Paloma San Basilio

biografía

«Paloma es una dama, amable y talentosa y querida por todos. Su talento y trayectoria habla por si solo»

Nacida en Madrid el 22 de noviembre en el barrio de Chamberí, Paloma San Basilio es una de las voces más emblemáticas de la música en español. Estudió Filosofía y Letras, tres años de Psicología y Ballet en Madrid. Su incursión en el mundo del espectáculo llegó en 1975 al ser elegida para presentar un programa de televisión.

INICIOS EN LA MÚSICA Y CONSOLIDACIÓN

Ese mismo año, grabó su primer LP, Sombras, con la discográfica Hispavox. El álbum incluyó los temas “Contigo” y “Entre tus brazos”, compuestos por Bebu Silveti. En 1977 lanzó “Dónde Vas”, consolidándose en Hispanoamérica y regresando con el sencillo “Secretos”. En 1978, presentó su álbum en vivo “En Directo”, grabado en el Teatro Monumental de Madrid, con arreglos de Silveti. **Su éxito internacional se amplió con una gira por América y Europa.**

En diciembre de 1980, debutó en el musical “Evita” en Madrid, con récords de taquilla durante dos años. En 1981 recibió el “Premio ABC de Oro”. En 1983 publicó “Dama”, que incluía la versión en español de “Memory” del musical Cats. Ese año **emprendió una gira de seis meses** con “Evita” en Latinoamérica y Estados Unidos, consagrándose como **una de las artistas hispanohablantes más importantes.**

ÉXITO EN EUROVISIÓN Y RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL

En 1984 representó a España en el **Festival de Eurovisión** con “La Fiesta Terminó”, del compositor Juan Carlos Calderón. Su actuación fue clave en su consolidación en la música. En 1985 grabó “En Vivo” en el Teatro Monumental de Madrid, logrando doble platino en varios países. También presentó el **Festival de la OTI** en Sevilla.

A lo largo de los años 80, lanzó discos como “Vuela Alto” (1986), “Grande” (1987) y “Vida” (1988), obteniendo reconocimiento en España y América Latina. En 1990 grabó dos discos simultáneamente: “Quiéreme Siempre” para España y “Nadie Como Tú” para América, ambos discos de platino. En 1991 protagonizó el concierto “Por Fin Juntos” con Plácido Domingo en el **Miami Arena ante más de 16.000 espectadores**, convirtiéndose en uno de los momentos más destacados de su carrera.

DIVERSIFICACIÓN ARTÍSTICA Y GRANDES COLABORACIONES

En los años 90, continuó con álbumes como “De Mil Amores” (1992), “Mediterránea” (1993) y “Al Este del Edén” (1994). En 1995 celebró 20 años de trayectoria con el disco “Como un Sueño”, grabado en vivo con artistas invitados. En 1996 **ofreció un concierto junto a José Carreras en el Estadio El Campín de Bogotá, ante más de 30.000 espectadores.**

En 1997 lanzó “Clásicamente Tuya”, donde interpretó piezas de Beethoven y Strauss. Ese mismo año regresó al teatro con “El Hombre de La Mancha”, junto a José Sacristán. En 1999 publicó el disco “Perlas”, con un dúo junto a su hija Ivana. En 2001 grabó “Escorpio”, producido por Bebu Silveti, y realizó una gira por México y Estados Unidos.

Entre 2001 y 2003 protagonizó “My Fair Lady” en el Teatro Coliseum de Madrid, **agotando localidades durante 19 meses.** En 2005 estrenó el musical “Víctor o Victoria” y en 2006 publicó el álbum y DVD “Diva”, un recorrido por su carrera. En 2007 incursionó en el smooth jazz y el bolero con “Invierno Sur”.

A lo largo de su carrera, Paloma San Basilio ha actuado en escenarios emblemáticos como el **Carnegie Hall de Nueva York**, el **Teresa Carreño de Caracas** y el **Caesar’s Palace de Las Vegas.** En 2011 realizó el Tour “PSB” y en 2012 lanzó “Amolap”, producido por su hija.

PREMIOS Y LEGADO

Ha recibido numerosos premios, destacando:

- **Antorchas de Plata y Oro** en el **Festival de Viña del Mar.**
- **Premio ACE a Artista Internacional del Año** en **Nueva York.**
- **Llaves de Oro** en ciudades como **Miami** y **New Orleans.**
- **Grammy a la Excelencia Musical** en 2006. A toda su trayectoria artística, en el histórico **Rainbow Room de New York**, que concede la Academia Latina de Artes y Ciencias de la Grabación.
- **Medalla de Oro al Mérito en las Bellas Artes en 2021.** otorgada por el **Ministerio de Cultura y Deportes de España**, y sus majestades **los Reyes del Reino de España.**

Su legado en la música y el teatro sigue vivo, consolidándola como una de las grandes artistas de habla hispana.



GRACIAS

tour

www.palomasanbasilio.es

www.grupomundo.es

descargar programa

